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Chemonics International Inc.

POSITION DESCRIPTION


Position:	 		Consultant on Public-Private Partnership
[bookmark: _Hlk154437112]Category:	                        Service agreement 
Place of work:	 	Dushanbe, Tajikistan

Background

The USAID Tajikistan Rural Water Supply Activity (RWS), funded by USAID, provides a wide range of long-term and short-term technical assistance to the Government of Tajikistan, especially local governments in expanding access to drinking water in rural areas through the rehabilitation/construction of small-scale drinking water supply systems and creating sustainable, commercially viable water supply systems. RWS engages the private sector in the provision of water services, introduces innovations, including public-private partnerships, and to this end promotes the creation of an enabling legislative environment to attract private sector resources to finance and operate water supply systems. Support is provided to the inter-ministerial working group established by the State Committee on Investment and State Property Management of the Republic of Tajikistan (Working Group) in improving procedures for the preparation and implementation of public-private partnership projects.

Purpose of the assignment
The consultant on public-private partnerships will support the Working Group and the RWS team in assessing existing methodological manuals for: preparation and implementation of public-private partnership projects in the Republic of Tajikistan; development of feasibility studies for public-private partnership projects in the Republic of Tajikistan and implementation of concession projects. The consultant, based on the analysis of the above documents, will provide assistance in the development of new technical guidelines and procedures for the identification, appraisal, structuring, procurement and control of the implementation of public-private partnership projects and concession projects (agreements). The development of technical guidelines will be carried out using international experience.

Specific Tasks and Responsibilities
The consultant on public-private partnership will be responsible for the professional performance of the following tasks:
1. Conducting a SWOT analysis of existing methodological manuals on: preparation and implementation of public-private partnership projects in the Republic of Tajikistan, development of a feasibility study of public-private partnership projects in the Republic of Tajikistan and implementation of concession projects, their compliance with modern requirements and international practice.
2. Together with the RWS team, support the Working Group in developing technical guidelines that provide operational guidance and procedures for the next stages of the public-private partnership life cycle, including:
2.1. Introduction.
2.2. Project Lifecycle Guidance:
· Project identification;
· Project appraisal and structuring;
· Project procurement;
· Contract management and oversight.
2.3. Unsolicited proposals.
2.4. Annexes.
3. Provide members of the Working Group with advice and information on public-private partnership issues, including the preparation and implementation of concession projects.
4. Take part in round tables and seminars as part of RWS activities to support the State Committee for Investment and State Property Management and support the Centre for the implementation of public-private partnership projects to improve procedures on public-private partnerships.

Monitoring and reporting: The consultant on public-private partnerships will report to RWS Specialist on public-private partnerships.

Qualifications:

· [bookmark: _Hlk154434088]Master's degree (equivalent) or higher education in economics, finance, public administration and law.
· Education (trainings) on public-private partnerships.
· Experience in the field of economics, finance, public administration and law for at least eight years.
· Experience as a consultant in international organizations in support of government working groups on the development of strategies, programs, laws and other regulations.
· Good knowledge of legislation on public-private partnerships and concession agreements, public finance, international practice on public-private partnerships and concession agreements.
· The practice of participation in the preparation and implementation of public-private partnership projects and concessions is welcomed.
· Professional experience and skills in conducting analysis of regulatory legal acts.
· Skills in preparing (writing) technical guidelines, methodological manuals, reports.
· Good knowledge of Windows computer software: Word and Excel;
· Excellent command of Tajik and Russian languages, English preferred.
· Strong communication and interpersonal skills.
· Recommendations from employers for performing similar work.

Services will be provided during January, 2024 – June 2024.


APPLICATION PROCESS
A cover letter and resume clearly demonstrating how applicants meet the essential qualifications and asset criteria should be submitted to: TajikRWSrecruits@chemonics.com with “Consultant on Public-Private Partnership” in the subject line by no later than January 18, 2024. Only full packages will be considered. Only shortlisted candidates will be invited to the interview. 



















Проект USAID по поддержке сельского питьевого водоснабжения
Кемоникс Интернэшнл Инк.

ОПИСАНИЕ ПОЗИЦИИ

Позиция:	 		Консультант по государственно-частному партнерству
Категория:	                        Договор на предоставления услуг 
Место работы:	 	Душанбе, Таджикистан

Обзор
Проект USAID по поддержке сельского питьевого водоснабжения (RWS), финансируемый USAID, предоставляет широкий спектр долгосрочной и краткосрочной технической помощи Правительству Таджикистана, в особенности местным органам власти в расширении доступа к питьевой воде в сельской местности посредством восстановления/строительства мелкомасштабных систем питьевого водоснабжения и создания устойчивых, коммерчески жизнеспособных систем водоснабжения. RWS вовлекает частный сектор в оказание услуг водоснабжения, внедряет инновации, в том числе государственно-частное партнерство (ГЧП), с этой целью способствует созданию благоприятной законодательной среды для привлечения ресурсов частного сектора для финансирования и эксплуатации систем водоснабжения. Осуществляется поддержка межминистерской рабочей группе, созданной Государственным комитетом по инвестициям и управлению государственными имуществом Республики Таджикистан (Рабочая группа), в совершенствовании процедур подготовки и реализации проектов ГЧП.

Цель задания
[bookmark: _Hlk153660694]Консультант по государственно-частному партнерству окажет поддержку Рабочей группе и команде RWS в оценке действующих методических пособий по: подготовке и реализации проектов государственно-частного партнерства в Республике Таджикистан; разработке технико-экономического обоснования проектов государственно-частного партнерства в Республике Таджикистан и реализации концессионных проектов. Консультант на основе анализа вышеуказанных документов предоставит помощь в разработке новых технических руководств и процедур для идентификации, оценки, структурирования, закупок и контроля реализации проектов ГЧП и концессионных проектов (соглашений). Разработка технических руководств будет осуществляться с использованием международного опыта.

Конкретные задачи и обязанности

Консультант по государственно-частному партнерству будет нести ответственность за профессиональное выполнение перечисленных ниже задач:
1. Проведение SWOT-анализа, действующих методических пособий по: подготовке и реализации проектов государственно-частного партнерства в Республике Таджикистан, разработке технико-экономического обоснования проектов государственно-частного партнерства в Республике Таджикистан и реализации концессионных проектов, их соответствие современным требованиям и международной практике;
2. Совместно с командой RWS оказывать поддержку Рабочей группе в разработке технических руководств, обеспечивающих оперативное руководство и процедуры для следующих этапов жизненного цикла ГЧП, включая:
2.1. Введение
2.2. Руководство по жизненному циклу проекта:
· Идентификация проекта
· Оценка и структурирование проекта
· Проектные закупки
· Управление контрактами и надзор
2.3. Не запрошенные предложения
2.4. Приложения.
3. Предоставит членам Рабочей группы консультации и информацию по вопросам ГЧП, включая подготовку и реализацию концессионных проектов.
4. Принимать участие в круглых столах, семинарах в рамках деятельности RWS по поддержке Государственного комитета по инвестициям и управлению государственным имуществом и поддержке Центра реализации проектов ГЧП по совершенствованию процедур ГЧП.

Надзор и отчетность: Консультант по государственно-частному партнерству будет подотчетен специалисту по партнерству с частным сектором проекта RWS.

Квалификация:

· Степень магистра (эквивалент) или высшее образование в области экономики, финансов, государственного управления и права.
· Обучение (тренинги) по государственно-частному партнерству.
· Опыт работы в сфере экономики, финансов, государственного управления и права не менее восьми лет.
· Опыт работы консультантом в международных организациях по поддержке государственных рабочих групп по разработке стратегий, программ, законов и других нормативно-правовых актов.
· Хорошее знание законодательства о ГЧП и концессионных соглашений, государственных финансов, международной практики о ГЧП и концессионных соглашений.
· Практика участия в подготовке и реализации проектов ГЧП и концессий приветствуется. 
· Профессиональный опыт и навыки в проведении анализа нормативно-правовых актов.
· Навыки в подготовке (написании) технических руководств, методических пособий, отчетов.
· Хороший знание компьютерных программ Windows; Word и Excel;
· Отличное владение таджикским и русскими языками, английский предпочтительно.
· Сильные коммуникативные навыки и навыки межличностного общения.
· Рекомендации от работодателей по выполнению аналогичной работы.

Услуги будут предоставляться в течение января 2024г. – июня 2024г. 

ПРОЦЕСС ПОДАЧИ ДОКУМЕНТОВ 
Сопроводительное письмо и резюме, четко демонстрирующие, насколько кандидаты                                  соответствуют основным критериям, должны быть отправлены по адресу:                                                                TajikRWSrecruits@chemonics.com  с указанием «Консультант по государственно-частному партнерству» в строке темы не позднее 18 января 2024 года. Только полная версия пакет документов будет рассмотрен. На собеседование будут приглашены кандидаты, вошедшие в шорт-лист.
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